

Mランドニュース Vol. 77

丹波ささ山校 平成25年8月1日発行

発行 (株)篠山自動車教習所

〒669-2436 兵庫県篠山市池上569

TEL. 079-552-0815 FAX. 079-552-3940

発行責任者 井本 徹

<http://www.sasayama-ds.com/>

E-mail info@sasayama-ds.com

《今月の言葉》

「生きる」鍵山秀三郎氏の教え

—他人事としない—

昔も先は見えない、読めないものでした。しかし、昔の人は先を読み取る努力をした。現代人は先が読めない、読み取ろうとする意欲もなく、责任感もない。

国家の危機なのに他人事のように考える小市民になってしまった。事が起きてから驚いている。何か問題が起きたら、それを知った時点で「私が必ず解決をする、もし私が解決したら、人類を諦めたことになる」というくらいの気持ちで事に当たることです。

タニサケ会長 松岡 浩著「大感謝」より

梅雨が明け、夏到来！暑さに負けず、多くのゲストが今日も教習に励んでおられます。その中でも免許取得のために人一倍がんばっているゲストにインタビューしました。

まずは、神戸の甲南女子大学四回生の岡垣諒さんと浅野早也圭さんです。お二人は大学の授業のない日をMランドで滞在し、授業のある日は大学に戻られる、いわゆるステイ・アンド・シャトルプランをご利用されました。

週に二回行ったり来たりですが、大学の授業に支障なく教習プランも自分に合った最短スケジュールを設定してもらえるので、授業の少ない

梅雨が明け、夏到来！暑さに負けず、多くのゲストが今日も教習に励んでおられます。その中でも免許取得のために人一倍がんばっているゲストにインタビューしました。

もう一方は、親子三人で中国から篠山市に移住された周彦君(シュー・エンジン)さんです。奥様のろ景媛(ロ・ケイエン)さんは日本語が堪能で、Mランドを約三年前に卒業され、現在はマイカーを運転し生活のために役立てておられます。

それに対しご主人の周さんは、来日間もないため日本語が奥様のようにはいきません。たとえば、私たちがこどもも通じない外国に行つて運転免許を取ることを想像してみてください。大変な勇気と努力が必要です。

教習ウォッチング



無事卒業できました！

四年生や就職が決まっている学生さんにはとても便利だとのこと。一時帰宅のための移動の際、他のホーム生とも仲良くされ楽しく過ごされました。

えようと数人のインストラクターで特別チームを組み、技能教習を担当することになりました。ジェスチャーや筆記で大半は理解出来ましたが、内容の細かい説明の時には少し苦労されたようです。

学科も常に一番前の席で内容を理解しようと必死に頑張っておられました。修了検定を合格され、仮免学科試験は明石試験場において一回で合格されました。その後、二段階の教習にも真剣に取り組まれ、卒業検定も無事合格。教習も後半になると教習所の雰囲気にも慣れてこられたように見受けられました。周さんの頑張りには私たちも頭の下がると思いました。

これからも周さんのように、運転免許を必要とされる海外からお越しのお客様のお役に立てればと思います。



ご家族で卒業記念に！

篠山掃除に学ぶ会



こどもたちが作った掲示物



暑い中、気持ちのいい汗を！

終わりの感想発表では、汗だくになった校長先生は「やらされたした掃除でなく自分から思い立った掃除なので便器がピカピカになりました」とても清々しいですしき持ちのいい汗をかくことができました」と話されました。みなさまありがとうございました。

八上小学校のトイレがますます美しくなっていることは以前のニュースでもお知らせしましたが、いつもきれいに使正在ると汚れも簡単に落とせるようになり、その分限られた時間の中で細かい所への掃除も出来るようになります。便器のたくさん分けして一つひとつ丁寧に磨いていました。皆さん頑張りました。みんなが「明るいトイレですね」と口をそろえておしゃべりながらトーカーさんが「明るいトイレです」と笑顔でいました。生徒さんみんながトイレをきれいに使おうという意識を持ちが伝わってきます。しかし森田校長先生から、「掲示物はせいぜい三週間、それ以上掲示していても誰も見なくなります」と教えていただきました。この日も朝八時とはいえ少し動けば汗だくの陽気でしたが、参加者の皆さんとはやる気満々で便器に向かわれていました。

全館制覇



暑い中、頑張りました！

たくさんのゲストと職員が、各ボランティアに汗を流しています。中でも館内の床磨きは過去にもご紹介しましたが人気の掃除の一つです。

ひたすら五十分間タイルを磨くのです。それが七年前に数人の掃除から始まり、この夏全館を磨き終わり再びスタート地点に戻ってきました。

なぜ、一枚のタイル磨きになつて、「気持ちはいい」というのが多くのゲストの感想で、一人ひとりタイル磨きから様々な気付きを学んでおられるようです。

これからもMランドのタイルはゲストと共に輝き続けることでしょう。

審査合格



永見倫幸
研修チームリーダー

このたびの公安委員会の二輪検定員審査に合格できました。時おなじく丹波さ

さ山校では猛暑の中、二輪

チームによります二輪研修

会が四日間にわたり開催さ

れました。

松本さんと藤田さんは入

所されて翌日の参加で、「す

ごく早い参加ですね」とい

うことばに「洗濯に使うポン

トが欲しいから!」と元気な

返事が返つて来ました。お二

人はお願いする掃除も熱心

に取り組まれ、終われば「次

は何をしましょう!」と積極

的な掃除をしていただきま

した。きっかけはどうであれ、

掃除をしようという気持ち

が嬉しく私たちの方こそ元

気をいただきました。

感想発表では、刀瀬さん

は「人のために続けることは

やつてみて大変だと分かり、

吸わないのが当たり前の環

境を創ります。

十一年前まで体に良くな

いと思いつつ、一日一箱半吸

っていた私ですが、ある日風邪

をひいたとき、タバコがおいし

くなかったのです。その時、

「これならやめられる」と思い、

持っていたタバコを握り潰し

ました。お別れの際、人見知

Mランド掃除に学ぶ会

りの刀瀬さんがお二人に「教習大変ですが頑張って下さい」といさつされました。もう人見知りとは思えませんが…。

現在に至っています。これを機に皆さんも禁煙について真剣に考えてみましょう。

井本徹
りの刀瀬さんがお二人に「教習大変ですが頑張って下さい」といさつされました。もう人見知りとは思えませんが…。

編集後記

先月、小河会長より一般財団法人日本教育再生機構顧問 東城百合子著「日本がもっと好きになる」という小冊子を全職員に紹介していただきました。とても分かり易く、日本人であることに誇りがもてる内容でした。それと同時になぜ今日本、「自分さえよければいい」という人が多くなったのかに気がづかされました。私も人ごとではなく、子を持つ親として伝えるべき大切なことを伝えられていませんでしょ。

井本徹
したが、それ以降問題なく現在に至っています。これを機に皆さんも禁煙について真剣に考えてみましょう。

第8回Mランドフェスタ2013
11月10日(日)開催
場所:Mランド丹波ささ山校(篠山自動車教習所)
今年もやります!!
篠山の街を1000人で
大掃除



初めての掃除の感想は?

『掃除に学ぶ会』のご案内

私たちと一緒にトイレを掃除しましょう。

8/11(日) 八上小学校 東トイレ
(AM 7:00 ~ 8:00)

8/25(日) 篠山中学校 屋外トイレ
(AM 7:00 ~ 8:00)

※参加していただける方は井本までご連絡ください。

かつての日本人が相手を思いやる気持ちをもって生きてきたように、Mランドから日本人の誇りを取り戻していく活動をしていきます。

かつての日本人が相手を思いやる気持ちをもって生きてきたように、Mランドから日本人の誇りを取り戻していく活動をしていきます。

【問い合わせ】
(徹)

office@kyoiku-saisei.jp

一般財団法人 日本教育再生機構まで

